

Vos questions / nos réponses

"Test pour embauche"

Par [Profil supprimé](#) Postée le 18/01/2010 23:29

je dois passer un test pour un boulot mais je risque d'être positif au shit, comment faire pour éliminer ?

Mise en ligne le 19/01/2010

Bonjour,

Le cannabis est une substance très lipophile qui se stocke dans les graisses.

Pour un usage occasionnel et modéré, le cannabis reste détectable dans les urines entre 3-4 jours et une semaine.

Pour un usage régulier, les délais varient de 15 jours à deux mois.

Cette variabilité dans la durée de détection est due à la rapidité ou à la lenteur avec laquelle chaque organisme métabolise et élimine le produit.

Elle dépend aussi du produit consommé, de la fréquence des prises et de l'usager lui-même: de son état physiologique, de son poids, ainsi que de son rythme de déshydratation-hydratation.

Par conséquent, aucune "méthode" ne peut accélérer l'élimination du cannabis des urines.

Cordialement.
